

Erneuter Einsatz für die Schleifkorbtrage

Wennigser Mark, Region Hannover (Nds). Zu einem schweren Sturz ist es am Sonnabend auf dem Deister-Trail „BMX-Bahn“ gekommen. Hier hat sich ein 21-Jähriger lebensbedrohliche Verletzungen zugezogen. Als um 14:44 h die Ortsfeuerwehr Wennigser Mark zu der bekannten Mountainbike-Strecke unterhalb der Wasserräder für die Unterstützung des Rettungsdienstes alarmiert wurde, war den ehrenamtlichen Einsatzkräften sofort klar, dass jetzt jede Minute zählt, da der Mountainbiker laut Alarmierungsmeldung der Leitstelle nicht mehr ansprechbar war. Ersthelfer sowie ein durch Zufall vor Ort anwesender Arzt und ebenfalls Mountainbiker, leisteten erste Hilfe.

Die medizinische Erstversorgung erfolgte dann durch den Rettungsdienst mit Unterstützung der Ortsfeuerwehr. Einsatzleiter ließ die Notarztbesatzung des Rettungshubschraubers Christoph Niedersachsen, welche auf einer nahen Weide gelandet waren, mit dem Löschfahrzeug der Märker Feuerwehr abholen, damit diese schnellstmöglich zur Einsatzstelle kommen konnten.

Nachdem der Patient auf der Strecke stabilisiert und mit der Schleifkorbtrage zum Rettungswagen getragen wurde, konnte der Notarzt alle weiteren medizinischen Schritte veranlassen, um den 21-Jährigen transportfähig zu machen, bevor dieser dann in den Rettungshubschrauber umgeladen und in die Medizinische Hochschule Hannover (MHH) geflogen werden konnte.

„Für die Ortsfeuerwehr Wennigser Mark war der Einsatz mit Menschenrettung und Trageunterstützung der zweite schwere binnen zwei Wochen im Deister. Auch dieses Mal haben Rettungsdienst und Feuerwehr wieder Hand in Hand zusammen gearbeitet. Wir sind sehr froh, dass mit der Schleifkorbtrage eine schonende Trageunterstützung möglich ist“, betont Einsatzleiter.



Mit speziell errichteten großen Hinweisschildern weist der Mountainbikeverein „Deisterfreunde“ übrigens an allen Trails auf die Regeln der einzelnen Strecke hin, die es gilt zu beachten, wenn man diese befährt. Besonders auf der „BMX-Bahn“ ist das Befahren mit einem Fullface-Helm dringend empfohlen.

Text, Fotos: Julia Heumann-Friedrichs